



夢 第66回桂川中学校卒業式 と希望を胸に129人が羽ばたく！

3月14日、桂川中学校で第66回卒業式が行われ、129人の生徒が巣立ちました。安永保之校長は、「きちんと志を持って自立してほしい。」と卒業生を激励。式終了後には、各教室で最後のホームルームが行われ、担任の先生から卒業生にはなむけの言葉が贈られました。卒業生たちは、3年間の大切な思い出を胸に、たくさんの仲間と学び舎をあとにしました。



▲ 卒業生による合唱では涙ぐむ生徒もいました。

聴 NTT西日本 社会貢献活動 覚障がい者の暮らしをサポート！

3月13日、NTT西日本筑豊営業支店の酒井次郎支店長さかいじろうが役場を訪問し、耳や言葉が不自由な人の意思伝達を助ける「電話お願い手帳」とファクシミリ送信用紙「ふれあい速達便」各40部を贈りました。手帳には「私のかわりに電話をかけていただけますか」「今、何が起きているのですか」といったメッセージが印刷されています。ご希望の方は、総合福祉センターまでお尋ねください。



▲ 電話お願い手帳とふれあい速達便を渡す酒井支店長（右）と受け取る井上町長（左）

日 嘉穂総合高校 ボランティア清掃 ごろ利用している駅をきれいに！

3月18日、嘉穂総合高校の生徒会と農業クラブの生徒たちが桂川駅の清掃を行いました。この活動は、5年前から季節の花をプランターに植えて飾っている桂川駅をきれいにしようということで、今回初めて取り組みました。参加した生徒は、「通学に使用している桂川駅をもっときれいにしたい。」と笑顔で話してくれました。



▲ トイレの入口をきれいにする生徒たち。

顔 やっさ たけし 矢次 武さん・徳子さん（平山一区） に見える珍しいザボン！

かわいい顔に見えるザボンがあるとの連絡を受けて、矢次さんのお宅に伺いました。すると写真のとおり、かわいい顔のザボンがありました。このザボン、友人にいただいたそうで、なぜこうなったか原因はわからないとのことでした。



▲ 自宅の前でかわいいザボンちゃん！と一緒に記念撮影をしました。